
 

会長退任挨拶       杉本 昭 会長 

 

 いよいよ最終例会となりました。今年度第 35 回、通算 2922

回の例会です。 

まずもって、会員皆様のクラブへの思いに敬意を表すとともに、

当年度の運営に対するご理解とご協力に深謝する次第です。改

めて、クラブ組織が年度運営を支える、ということを痛感した

1 年でした。先達たちの英知が詰まった 60 年の歴史を持つク

ラブで「会長」という重責を与えられ、コロナ禍により年度に

入るに際しての地区の研修もままならぬまま、おっとり刀での

スタートとなりました。方針を定めるのにも、国際ロータリー

会長テーマはどこから引けばいいのか、ガバナーのターゲット

はどちらの資料の表現が正しいのか、果たして 7 月からの例会

を開くことができるかなど、戸惑いながらのスタートでした。 

そうした中、私は、ホルガ―・クナークの「ロータリーは機会

の扉を開く」を受けて、「知行(ちこう)合一(ごういつ)」をタ

ーゲットに掲げました。「知は行の始なり、行は知の成るなり」

を掲げ、自身がローターアクト時代に代表として掲げた「より

多くの機会を」との共通項を感じながら、クラブで得た知見を

行動に結びつける役割を果たそうとの思いですが、コロナ禍で

活動が制約される中、与えられたそれぞれの「機会」を大切に

し、粗末にしないよう心掛けることにしました。 

コロナ禍が一向に収まらないどころか激しさを増す中で、対外

活動がほぼ無理なことから、「次に繋げること、次世代へおく

ること」に的を絞り、事前のクラブ組織作りでは外していた①

戦略計画委員会、最初の計画には入れていなかった②定款･細

則･内規見直し PJ を組織したことや、③市こども未来部への地

区補助金事業、④クラブ既存事業棚卸等を計画しました。 

 戦略計画委員会に実施して頂いたアンケートからは、①若い

世代の意欲、②クラブの安定感、③クラブの歴史等が感じ取ら

れ、一定の目的を果たしたと感じられました。出来上がった「ク

ラブビジョン」「戦略的優先事項」は、会員個人⇒クラブ⇒地

域・世界へと拡げ⇒存在感を示す着地、という大変わかりやす

い内容に仕上がりました。細則･内規見直し PJ では、クラブの

いろいろな課題を俎上にあげ一定の整理が行われていると自

負しています。また、周年事業では会員名簿ポケットブックに

加え、市の新築間もない子供館への寄贈と米山記念館への寄付

を提案頂き、先に述べた地区補助金事業の方針と連鎖している

ことをうれしく思いました。それぞれ関係して頂いた皆様に改

めて感謝する次第です。 

 今、ロータリー活動は大きく変わっていこうとしているよう

に感じられますが、当クラブはこの地区でも有数な歴史あるク

ラブの一つであり、クラブの持つ重み、風土を変わることなく

継承しながら、次の時代にあわせて充実させていくことに期待

を寄せて退任の挨拶とさせていただきます。 

 会員の皆様、有難うございました。一年間お付き合い頂いた

理事役員の皆様、そして一年間支えて頂いた村田幹事、どうも

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

第 2922 回例会(第 35回) 例会及びクラブフォーラム 

「会長・幹事退任挨拶」 場所：焼津四川飯店 

 ６月１７日(木) 12:00～ 

司会  村田 昌弘 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 委員長  ♪我等の生業 



 

幹事退任挨拶      村田 昌弘 幹事 

 

いよいよ退任の日を迎え一年間を振り返り、今は正直ほっと

した気持ちに浸っております。 

思い返せば昨年度の後半から始まりました新型コロナウイ

ルス感染症による自粛ムードの中、前年度との思うような引継

ぎもできませんでした。さらに PETS や地区研修協議会の中止

も加わり先の見えない不安なスタートとなりました。 

事業においても毎年恒例の納涼夜間例会や直前になって中

止を余儀なくされたクリスマス家族例会、それに続いての 2か

月余りに及ぶ特別休会など本当に例会や行事が順調にできる 

ありがたさをしみじみと思い知らされました。幹事は例会がな

い方が楽だと思われがちですがその分、余分な対応に追われ却

って忙しかったような気がします。 

60周年という節目の年に幹事という大役をご指名いただき、

杉本会長の足手まといにならないよう自分なりに努力してき

たつもりですが、杉本会長にはいろいろな面でご指導いただき

改めて感謝を申し上げたいと思います。 

またコロナ禍の大変な状況でしたが最後に規模は縮小され

たものの６０周年記念例会が開催できましたことは幹事とし

ていい思い出になると思います。 

ただ心残りは今日もそうですが炉辺会合や懇親会、打ち上げ

といった大好きなお酒を呑む機会がほとんどなかったことで

す。 

コロナが収束しましたら皆さんで盛大に慰労会、懇親会をやり

たいなぁと思いますのでよろしくお願いします。 

最後にクラブの役員、委員長の皆さん、全てのメンバーの皆

様、事務局の飯田さん、皆様にはこの一年間いろいろな面でご

指導とご協力をいただき、大変お世話になりました。 

心からお礼を申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

 

 

芳村 正樹 副幹事 

 

・例会前に 2021-2022 年度の第 1 回理事会が行われ、組織図・ 

組織表の承認、クラブ計画書の承認、委員会事業予算修正案、 

ロータリー奉仕デー事業計画の件が承認されました。 

・加えてクールビズの期間は、60 周年記念で頂いた焼津ロー 

タリークラブポロシャツでの例会参加も可ということで理 

事会にて承認されました。 

 

・第 1 例会は、7 月 1 日、焼津神社様での茅の輪くぐりと祈祷 

からスタートとなります。12時に集合、集合写真撮影と新会 

員入会式の予定、委員長挨拶、委員会事業計画パート 1 のス 

タートになります。 

尚、駐車場ですが、焼津神社さんの駐車場と元産業会館の空 

き地の駐車場を借りました。会場監督の皆様、例会場設営と 

駐車場誘導のお手伝いお願いします。 

 

 

柴田 英典 君 

村田 昌弘 君 

いよいよ幹事退任の日を迎えることができました。皆様には、

一年間大変お世話になりました。 

 

 

 

 

 

同好会報告 

あさがお同好会      大石 訓永 君 

今年も次回の焼津神社さんで朝顔をみなさまにお分けするこ

とができそうです。現在、仲野君、水野君と私の 3 人で頑張っ

ております。若手会員の皆様もぜひ、同好会に参加してみてく

ださい。一年間、ありがとうございました。 

 

グルメ同好会       青島 直久 君 

今年もコロナ禍のため、開催ができませんでした。 

新しい会員も増えましたので、来年度こそ、清々できる事を 

願って挨拶とさせて頂きます。一年間ありがとうございました。 

 

日本酒同好会       水野 康男 君 

何もできなかった一年でした。 

一年間ありがとうございました。 

 

ゴルフ同好会 （欠席のため報告なし） 

 

乾杯     直前会長 鈴木 啓央 君 

ロータリーソング    中山 晃一 君 

♪手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

6月5日 

M-UP 

確定 

出席率 

6月 17日 
54 

(54) 
45名 83.33% 0名 87.04% 

なし 


